

Fecha: 07-08-2024
Medio: El Mercurio
Supl. : El Mercurio - Cuerpo A
Tipo: Noticia general

Título: **Maduro carga contra plataformas digitales**

Pág. : 4
Cm2: 183,6
VPE: \$ 2.411.178

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida



MADURO anunció que pidió asesoría para regular las redes sociales.

Maduro carga contra plataformas digitales

Llamó a boicotear WhatsApp, TikTok e Instagram, y denunció un golpe "ciberfascista".

"¡Dile no a WhatsApp!", "Odio a través de TikTok e Instagram" fueron algunas de las frases dichas en los últimos días por el Presidente Nicolás Maduro, que inició una cruzada contra las redes sociales y plataformas de mensajería, a las que vincula a un supuesto "golpe ciberfascista", luego de que se registrara una masiva protesta digital contra su reelección.

"Acuso a TikTok y acuso a Instagram de su responsabilidad en la instalación del odio para dividir a los venezolanos", dijo Maduro y anunció que pidió a su Consejo de Seguridad "recomendaciones" para regular las redes sociales. Mientras que sobre WhatsApp llamó a sus seguidores a boicotear la aplicación, al alegar que militares, policías y líderes comunitarios que

defienden su victoria han recibido "amenazas" por esa vía. "Yo voy a romper relaciones con WhatsApp", sostuvo Maduro.

La líder opositora, María Corina Machado, en tanto, denunció las acciones del Presidente como una "campana de terror". "Quieren intimidarnos para que no nos comuniquemos, porque aislados seríamos mucho más débiles y eso no va a ocurrir", di-

jo la dirigente en un audio difundido por redes sociales desde la clandestinidad.

En estas aplicaciones han sido difundidos imágenes y videos de las protestas contra la reelección de Maduro, así como denuncias sobre los operativos de los cuerpos de seguridad en estas manifestaciones que han dejado más de 2.000 detenidos, según el propio mandatario.